



## 大雨！

よくこんなに降るものだというくらいに大雨が続いています。警戒を呼びかける速報も流れ、土砂崩れや川の氾濫などの災害が気になるところです。日南方面や志布志方面では、一部で土砂崩れが起きているとも聞きます。今後の天候には十分注意をしていきたいと思っています。

## 「口蹄疫」への対応！

口蹄疫非常事態宣言が出されて、一ヶ月が過ぎました。事態は一向に好転の兆しをみせず、長期戦になりそうな雰囲気も漂ってきています。

近隣の県では、道路の封鎖や公共施設からの宮崎県のしめだしといった対策も聞こえてきています。県外の肉屋さんの中には、「宮崎県の肉は販売していません。」とわざわざ断りを張っている店もあり、行政指導を受けたとか。長引けば長引くほど、いろいろなところに影響が出ているのが、現状です。学校行事等においても、延期や中止が相次ぎ、ご迷惑をおかけしています。

行事等の対応については、大変苦慮しています。

その判断については、県教育委員会、市教育委員会あるいは串間市校長会の見解をもとにしながら、北方中校区で可能な限りそろえる方針で進めています。

今回の参観日については次のように判断しました。

- 口蹄疫の状況は悪くなっているので、参観日は実施しない。
- 保護者が参観できない状況が続いていることを考慮し、分散した来校になるように参観週間を設け、都合のつく保護者に参観してもらう。
- 懇談会は、夏休みの個人面談を利用する。
- 心肺蘇生法については、人を集めることになるが、命に関わるという点を優先させる。

対応は、その時その時の状況によって変わる可能性があります。見方によっては矛盾していることがあると思いますが、それほど判断が難しいということを理解していただき、これからもご協力をお願いしたいと思っているところです。一刻も早い口蹄疫の終息を願うばかりです。

## 毎年ありがとうございます。

子どもたちのためにと、今年も武田昭一郎さんのハウスでピーマンちぎりを体験させていただきました。始めて十数年にもなるとのこと。例年、たくさんあるので、今年は保護者の皆さんにも呼びかけました。たくさんのピーマンの収穫に、子どもたちはとてもうれしそうでした。

この様子は、6月22日付けの宮崎日々新聞にも取り上げられています。

- ※ 宮崎西高等学校附属中学校7月3日（土）予定のオープンスクールは、延期です。
- ※ 遅くなりましたが、裏面には今年度の取組を掲載しておりますので、ご覧ください。